

マイナス電子で治癒力向上 命をつなげるプラズマ療法



横浜プラズマサロン

〒 232-0063

神奈川県横浜市南区中里 1

URL <https://plasma-yokohama.com/>

代表：小松 秀明

インタビュー：名高 達男

長く建設業に携わり、中国の大学病院建設プロジェクトに参画した際にプラズマ療法の祖である田丸滋氏と出会ったことから、自らも施術家の道へ進んだという小松氏。現在は「横浜プラズマサロン」を開き、がんなどの重い病気に苦しむ患者たちに救いの手を差し伸べている。プラズマ療法の最大の特長は、自己治癒力を高められること。専用の機械を用いてマイナス電子を注入して、体内のミトコンドリアを活性化して弱った細胞を正常細胞に近づけたり、血流を促進したりすることができるのだそうだ。加えて、手から直接エネルギーを送り、痛みを抜き出す独自の手技も行い、「これができるのは全国でも田丸氏と私だけです」とのこと。実際に施術を受けて末期の症状が快方へ向かったケースも多数あり、門戸を叩く音が絶える日はない。同氏は最後に、「1人でも多くの命を救いたい」と生涯現役で走ることを誓ってくれた。